



viernes 13 de diciembre de 2019

LA UNIDAD MUNICIPAL ALBAICÍN VISITA LA NAVIDAD DE SEVILLA



Los componentes de la Unidad Municipal Albaicín de la Delegación de Servicios Sociales del Ayuntamiento han realizado esta semana una excursión a Sevilla con motivo de la llegada de las Fiestas Navideñas.

La Delegada de Servicios Sociales, Gracia Miranda, ha señalado que “para mi ha sido un placer poder participar de esta salida ya que hemos vivido un día estupendo, hemos disfrutado mucho y nos ha cundido también mucho ya que hemos visto belenes, hemos tomado café, hemos paseado... en definitiva un día inolvidable”.

Y ha añadido que “esta excursión se enmarca dentro de las actividades programadas durante el año pero en esta ocasión con una gran novedad ya que en vez de realizar la salida en horario de mañana, por primera vez hemos ido desde el medio día para así poder ver el encendido del alumbrado”.





